LABORAL | FORMACIÓN DE ESPECIALISTAS FORESTALES

crisis deja en el los programas 56% la inserción de empleo

En el curso que la Diputación y el ECYL han desarrollado en Ameyugo y Pancorbo hay un compromiso de la entidad provincial de contratar a 4 de los 12 parados participantes

dal en el Monumento al 11 kilómetros que va desnado un sendero de casi Pastor y se ha acondicio-Se ha creado un hume-Pancorbo hasta la Forde Santa Engracia.

mejores, pero con la crisis se han resentido, aunque ese dato global del 56% teniendo en cuenta la crisis no está mal», reflexionaba Fernando Millán, responsable del ECYL en la provincia, en la clausura del programa mixto forestal desarrollado en Ameyugo y Pancorbo en colaboración con la Diputa-C.A.T. / AMEYUGO
La inserción laboral de los participantes en los programas de empleo que impulsa el ECYL ha llegado a ser del cien por cien en algado a ser del cien por cien en algado. gunos programas, pero por lo general se han mantenido muy por encima del 56% actual de in-serción que existe. «Antes eran

Millán y el presidente de la Diputación de Burgos, César Rico,
coincidieron al hablar con los participantes de que el sector forestal
es uno de los que mayor potencial
tienen en materia de inserción laboral en la provincia, considerando que pueden crearse varias
oportunidades de empleo en los
próximos años y reconociendo
que las administraciones tienen
también que enfocar más parte de
su trabajo a la atención del medio

La acción formativa y de empleo ha servido para cualificar profesionalmente a 12 desempleados en repoblación forestal y tratamientos selvícolas, de los cuales la Diputación pretende colocar a cuatro de ellos en el departamento de Agricultura y Medio Natural. El programa, de seis meses de duración, ha sumado 900 horas, y además del trabajo puramente



formativo ha desarrollado un am-plio programa de intervenciones en la zona para mejorar espacios

litado una choza de pastores, y en el Monumento al Pastor se han realizado diversos trabajos de mejora del entorno natural, destacando la creación de un humedal que servirá para la observación y recuperación de anfibios y flora.

En noviembre se hará otro procasi 11 kilómetros de trazado que este grupo ha acondicionado y señalizado, y que parte de 630 metros de altitud para coronar en Santa Engracia a 1.037, pasando por parajes como Tres Marías, Fuente Cuervo, Nava Bajera y Cuevas Morete. Además se ha rehabita La principal ha sido la creación de un nuevo recorrido desde Pan-



Se ha logra casi in kiló

grama para otras 12 personas igualmente impulsado por la Diputación y cofinanciado por el ECYL. Entre éste que acaba y el próximo, que también durará 6

meses, ambas administraciones van a destinar más de 197.000 eu-ros, de los que más de 165.000 eu-ros estarán subvencionados por parte del ECYL.

TRANSPORTES | REDUCCIÓN

nocturno que une Miranda con Burgos Eliminan por falta de viajeros el bus

G.A.T. / MIRANDA

La escasa -por no decir nula- demanda de viajeros en el servicio nocturno de autobuses que une Miranda con Burgos con salida a las 22.10 horas ha hecho a la empresa que gestiona la línea (Soto y Alonso) eliminar este horario de su oferta a partir de mañana mismo, día 1 de octubre. «Va vacío casi todos los días», confirman desde la compañía, que ha visto cómo de forma progresiva han ido

bajando los usuarios, ya tradicionalmente escasos.

El horario de 22.10 horas entre la ciudad y Burgos (el último del día) se quita de lunes a jueves, ya que se mantiene los viernes laborables, mientras que el resto de horarios entre Miranda y Burgos no sufren variaciones, con uno a las 08.10 horas (N-1) y otro a las 15.10 horas (Por la autopista de Pancorbo a Burgos).

jar de Burgos a Miranda, hay una modificación horaria, ya que tras recibir varias peticiones de los usuarios, se ha decidido adelantar unos minutos el primer servicio del día, de tal forma que saldrá de Burgos a las 06.35 horas (por autopista de Burgos a Pancorbo), siguiendo operativos los de las 13.15 horas y 20.30 horas (N-1).

De todo ello ya se ha venido informando a los usuarios en los propios autobuses y en las termi-

nales de ambas ciudades igual-mente se alerta con unas hojas in-formativas de la variación que se aplica desde mañana.

La eliminación del horario en-tre Miranda y Burgos por la noche va a aparejada a un nuevo servicio entre Briviesca y la capital provin-cial, ya que se habilitará un bus con salida de Briviesca a las 21.00 horas, y de Burgos a Briviesca otro que sale a las 20.10 horas (solo la-borables).

SUCESOS



marihuana 168 gramos de llevar escondidos de 30 años por Detenido un joven

Una bolsa con 168 gramos de marihuana es lo que encontraron agentes de las policías Nacional y Local en un acción que permitió la detención de A.O.R., de 30 años, como presunto autor de un delito de tráfico de estupefacientes. Según explican desde la Policía Nacional, durante una patrulla rutinaria en zonas habituales de menudeo de estupefacientes, los policías vieron «un vehículo de alta gama aparcado con varios ocupantes en su interior, en actitud sospechosa».

Cuando fueron a identificarles notaron «un fuerte olor a marihuana», aseguran, por lo que se procedió al registro del vehículo encontrando una bolsa con cogollos que estaba escondida en uno de los huecos del coche. El dueño del mismo, que reconoció serlo también de la bolsa, fue detenido.

FOTOGRAFÍA

con una charla de Semana Cultural MirArte cierra su

Josu Izarra

DB / MIRANDA
Hoy se celebrará la clausura de la Semana Cultural que organiza la Asociación Fotográfica Mirandesa MirArte. Para el cierre se ha previsto una charla a cargo de Josu Izarra, en la que expondrá sus experiencias personales en el mundo de la fotografía, donde ha cosechado prestigiosos premios, tanto nacionales como internaciona-

alas 19.30 horas en la Casa de Cultura y la entrada será gratuita. La cita de esta tarde serivirá además para poner el cierre a unas actividades que arrancaron a mediados de mes y que han completado un amplio programa que ha incluido una exposición, varias conferencias y una salida fotográfica colectiva. Habrá igualmente una entrega de detalles y una palabras de clausura por parte del presiente, José Peral.